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ATA N.º 30/2019 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele 

Schmitz Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em 

seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária procedeu com a leitura 

das correspondências expedidas onde havia uma indicação de número 

06/2019, do Vereador André Mallmann que propõe revisadas as pracinhas de 

todo o município e seja construído um campo de futebol, de futebol sete ou 

de areia, para as crianças do centro de São Pedro da Serra e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam três ofício do Gabinete da Prefeita 

de números 167, 168 e 169/2019 e Projeto de Lei número setenta e três (73), 

onde foi pedido a apreciação e votação em mesma sessão devido o convênio 

entrar em vigor no dia 1º de outubro de 2019, que autoriza o poder executivo 

municipal a firmar convênio com a OASE – Associação Ordem Auxiliadora de 

Senhoras Evangélicas de Montenegro Mantedora do Hospital Montenegro 

100% SUS, objetivando a prestação de serviços médico/hospitalares e dá 

outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número setenta e três (73), que em 

discussão o vereador Carlos Adriano Schlindwein fez uma observação onde 

argumentou que as pessoas pagam o SUS através dos impostos, e com este 

convênio estariam pagando duas vezes. O vereador Carlos Alberto Walter 

colocou que é o Estado que não possui verbas o suficiente e está transferindo 

responsabilidades aos munícipios. O vereador Sérgio Luis Chies colocou que 

isto seria uma ajuda a mais para o funcionamento do Hospital Montenegro. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein colocou ainda que vota a favor por ser 
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saúde e todos precisarem disso, mas que é uma questão que deve ser bem 

analisada. O vereador André Mallmann afirmou concordar com a colocação 

do colega Carlos Adriano Schlindwein, e que jamais irão se opor a situações 

de votar contra um projeto onde está sendo ajudado um Hospital, mas que 

concorda que isso seria uma bitributação, onde daqui a pouco os município 

terão de assumir, como exemplo o Hospital São Salvador. O vereador Gelson 

José Bard questionou se serão todos os municípios do Vale do Caí que irão 

ajudar o Hospital Montenegro. A vereadora Graciele Schmitz Werner disse 

que é a favor dessa quantia de R$ 2.500,00, para o Hospital, onde uma grande 

demanda da nossa população frequenta o Hospital Montenegro, disse pela 

colocação dos vereadores, sim vão ser duas colaborações, mas de um valor 

mínimo, e comentou que acha que todos os municípios irão contribuir. 

Comentou que cada vez mais o Estado vai colocar responsabilidades nos 

municípios, em vários setores, não só na área da saúde. Colocado em votação 

o Projeto de Lei número setenta e três (73), aprovou por unanimidade. 

Seguindo a ordem do dia, foi aprovado por unanimidade, a Indicação do 

Vereador André Mallmann. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Carlos Alberto Walter lembrou os integrantes da comissão da CPI, 

que a próxima reunião será no dia 1º de outubro as 18:00 horas. O vereador 

Roque Weimann passou a sua vez. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

comentou sobre uma passagem que ouviu no Rádio Gaúcha “O Estado do 

Rio Grande do Sul é reconhecido mundialmente por ser um dos Estados mais 

solidários do Brasil, em contrapartida é o Estado do Brasil que mais paga 

impostos.” Comentou sobre a dicotomia que está presente, pôr os gaúchos 

serem os mais solidários e ao mesmo tempo mais pagarem impostos. 

Convidou os vereadores e toda a comunidade a se fazerem presentes na festa 

da comunidade de São José no dia 06 de outubro. O vereador Luiz Hanauer 

passou a sua vez. O vereador André Malmann saudou boa noite a todos os 

presentes, agradeceu as colegas pela aprovação da sua indicação, disse que 
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é algo que se faz necessário para o Município e solicitou que o Executivo 

analise com carinho a opção de construção de um campinho de Futebol. 

Comentou que houve uma repercussão muito positiva a respeito da 

aprovação do Projeto de Lei 66/2019 que dispõe sobre as diretrizes urbanas 

do município de São Pedro da Serra, revoga as Leis 1.093/2007, 1.275/2010, 

Lei 1.698/2014 e 1.879/2016, e dá outras providências, e com isso com 

certeza em breve o município terá novos empreendimentos e construções em 

funções de alterações agora permitidas. A vereador Graciele Schmitz Werner 

passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de 

todos comentou sobre a segurança pública, onde municípios da região 

receberam mais efetivos na Brigada Militar e que isto já ajuda também para a 

segurança do nosso município. O vereador Sérgio Luis Chies comentou que 

talvez se o Hospital São Salvador estivesse mais equipado, não precisaria 

ajudar o Hospital Montenegro também, pois se é uma situação mais delicada, 

já se é encaminhado para Montenegro. Comentou ainda que esse valor é um 

valor simbólico, que pagaria um funcionário, onde se tem um bom 

atendimento no Hospital Montenegro. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

comentou que estar ajudando o Hospital que é SUS, é o mesmo de estar 

assinando um atestado de incompetência do governo Federal, pois então os 

municípios estarão ajudando. O vereador Sérgio Luis Chies comentou que 

com a Reforma da Previdência acontece praticamente a mesma coisa. Os 

vereadores comentaram sobre muitas vezes o Governo Federal não saber a 

real necessidade dos Municípios menores. Debateram ainda sobre a 

convocação da Audiência Pública a ser realizada no dia 08 de outubro de 

2019 na sociedade União de Campestre Alto. O vereador André Adilson Artus 

comentou que seria melhor alguém da Administração ter vindo explicar um 

pouco melhor o Projeto de Lei número 73/2019, para esclarecer dúvidas 

referente a se mais municípios iriam colaborar. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que muitas ordens vêm do Governo Federal e não se há o que 
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fazer. O vereador Carlos Adriano Schlindwein questionou não concordar com 

a colocação do colega vereador Sérgio Luis Chies, afirmou que se é contra 

deve ser debatido e questionado. O Vereador André Mallmann colocou que a 

situação do Hospital Montenegro está complicada. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de setembro 

de 2019.  


